



Un message en français suivra

We at Specialty Life insurance (SLi) are proud to announce the launch of the second phase of our new life insurance portfolio - Specialty Life Evolution. Phase 2 of Evolution includes the addition of the Term 100 (T100) option, available to applicants in ages 18 to 80. **T100**, the same as **T10**, **T20**, and **T30** options, will offer up to **\$1,000,000** in coverage for applicants ages 18 to 50, **\$500,000** for applicants ages 51 to 70 and **\$250,000** to applicants ages 71 to 80.

The entire Evolution series is now powered by **Jenie™** - short for **Jet Evolution Non-Med Intelligent Engine**, is the first of its kind, a real-time virtual underwriter that uses the most current underwriting guidelines, incorporates advanced medical knowledge, and is available 24/7. **Jenie™** will automatically select the most suitable and tailored intuitive underwriting sequence for every applicant and provide an **instant** decision upon completion **without any additional requirements**. The entire process is designed to provide the **most accurate** and **safest** risk assessment outcome in the no medical life insurance market space.

With the upgraded Evolution series, SLi will continue to offer some of the most affordable plans in the market space. Our advanced process and tools have revolutionary features, including non-face-to-face (NFTF with no signature required) and additional signature options (e.g. via SMS or email) and the ability to combine multiple plans within one application and have it processed in **only one business day**.

We are always committed to supporting the success of our advisors. With the introduction of **Jenie™**, we are leading the way into the uncharted territory of Canadian life insurance business' underwriting and processing.

For more information, please email us at:

 sales@slinsurance.ca or call us at  **1-844-515-5433**.

Or you can **contact one of our SLi Regional Sales Directors** directly.

 **ASSURANCE
SPÉCIALITÉ-VIE**

Assurance Spécialité-Vie (ASV), est fier d'annoncer le lancement de la deuxième phase de son portefeuille d'assurance vie - Spécialité-Vie Évolution. La phase 2 d'Évolution comprend l'ajout d'un Temporaire 100 ans (T100), disponible pour les candidats âgés de 18 à 80 ans. L'option **T100**, identique aux options **T10**, **T20** et **T30**, offrira une couverture allant jusqu'à **1 000 000 \$** pour les demandeurs âgés de 18 à 50 ans, **500 000 \$** pour les demandeurs âgés de 51 à 70 ans et **250 000 \$** pour les demandeurs âgés de 71 à 80 ans.

Toute la série Évolution est désormais gérée par **Jenie™** - abréviation de **Jet Evolution Non-Med Intelligent Engine**, est la première de son genre. Une tarificatrice virtuelle, qui utilise les guides de tarification les plus modernes, intègre des connaissances médicales avancées et qui est disponible 24 heures sur 24, 7 jours sur 7. **Jenie™** sélectionnera automatiquement la séquence de souscription intuitive la plus adaptée

et la plus personnalisée pour chaque demandeur et fournira une décision **instantanée** à la fin de chaque procédure, **sans aucune exigence supplémentaire**. L'ensemble du processus est conçu pour fournir un résultat d'évaluation des risques le plus précis et le plus **sécuritaire** dans le domaine de l'assurance vie sans exigence médicale.

Avec la série Évolution améliorée, ASV continuera d'offrir des plans parmi les plus abordables du marché en plus d'offrir des outils technologiques révolutionnaires, notamment une variété d'options de vente à distance à distance (sans signature requise) et de différentes alternatives de signature (par SMS ou par courriel), avec la possibilité de combiner plusieurs produits au sein d'une même proposition. Le tout traité en **un jour ouvrable**.

Nous nous engageons toujours à soutenir la réussite de nos conseillers. Avec l'introduction de **Jenie[™]** nous ouvrons la voie vers un territoire inexploré de la souscription et du traitement des affaires d'assurance-vie au Canada.

Pour plus d'informations, veuillez nous envoyer un courriel à  ventes@assurancespecialitevie.ca ou nous appeler  **1-844-515-5433**.

Ou **contactez votre Directeur Régional des ventes**.

Eugene Shafronsky

VP, Sales, Distribution & Product Development

C: 647-864-6898 **E:** eugene@slinsurance.ca **W:** www.slinsurance.ca



SPECIALTY LIFE INSURANCE

8000 Jane Street, Tower A, Suite 101

Concord, Ontario, L4K 5B8

Underwriting: underwriting@slinsurance.ca

Sales team: sales@slinsurance.ca

New business: nb@slinsurance.ca

Contracting: contracting@slinsurance.ca

Unsubscribe